



brother[®]
at your side

Affiner vos accessoires en cuir avec des imprimés DTG de grande valeur

Désormais possible avec toutes les imprimantes de la série Brother GTX !

En plus de l'impression possible de longue date sur le coton, et de la récente option « impression sur polyester foncé », Brother permet désormais d'imprimer sur cuir, fidèle à la devise :

« Une imprimante - Opportunités illimitées »

Ces trois matériaux différents peuvent désormais être imprimés en haute résolution avec toutes les imprimantes de la série GTX (GTX, GTX pro, GTX pro BULK).

Le fait de pouvoir imprimer tous motifs avec une seule imprimante sans avoir à changer les encres, ou appliquer des modifications complexes à l'imprimante elle-même, est une fonction particulièrement précieuse pour tous les utilisateurs de la série Brother GTX.

Un avantage majeur de cette nouvelle fonctionnalité est l'élargissement de la gamme de produits des utilisateurs sans avoir à faire de gros investissements !

L'impression sur cuir peut se faire sur la matière première, afin de produire, chaussures, sacs ou autres articles finis à l'étape suivante, mais également les articles finis tels que les sacs à dos, les ceintures et bien d'autres choses qui peuvent être affinées avec des impressions photo-réalistes.

Selon les préférences, il est possible de choisir entre deux types de fixation (mat et brillant) en utilisant un seul prétraitement spécial.

